



**Une chaîne de télévision dédiée aux opposants de Paul Biya devra bientôt voir le jour. Elle s'annonce comme un contre-poids à la chaîne gouvernementale CRTV, accusée d'être proche du parti au pouvoir, le RDPC.**

AFROCAST, c'est le nom que va porter cette chaîne de télévision qui aura pour siège Londres, en Angleterre. C'est Brice Nitchou, le promoteur de ce projet qui l'a annoncé.

A en croire cet activiste très hostile au régime de Paul Biya, cette télévision doit « **donner la réponse citoyenne aux dérives autoritaires et porter haut la voix étouffée du peuple et de sa diaspora** »

« **Nous serons prêts pour mi-mai! Marquez ce moment et suivez-nous pour la plus grande aventure de la Diaspora** », a écrit l'activiste sur sa page Facebook, indiquant que AFROCAST s'est doté d'équipements de télévision ultra-modernes et ultra-performants.



**« Nous sommes en plein déploiement de nos équipements, et nos ingénieurs pratiquent des tests avant la mise en service. Jusqu'ici, tout va bien! »**, a ajouté Brice Nitcheu.

Rappelant qu'une vaste campagne de mobilisation devra bientôt être lancée, Brice Nitcheu a expliqué que chaque citoyen dans ce projet devrait être lanceur d'alertes et surtout **« un élément important dans le dispositif de la quête d'information »**.

**« Apprêtez vos Smartphones et envoyez-nous toute information utile exposant les comportements crapuleux dans les administrations, la Police, le Corps Judiciaire et pénitentiaire, l'armée, les institutions sanitaires. etc. Vous êtes les oreilles et les yeux du Peuple. Rien ne peut plus se cacher. Tout sera dit! Rien ne nous arrêtera »**, a poursuivi ce vieux opposant au régime de Paul Biya dans la diaspora.

Brice Nitcheu a confié que le projet AFROCAST est né à la faveur d'une réunion entre Camerounais au début de 2019 à Paris. Ayant passé en revue la situation politique, économique et sociale du Cameroun, ils ont constaté le déroulement de **« choses très graves »** dans leur pays à l'instar de l'exécution sommaire des bébés et leurs parents à l'Extrême-Nord du pays. Les médias d'Etat (Cameroon Tribune et CRTV) ont été mis à l'index au motif que les autorités camerounaises essayaient à travers eux de dissimuler en manipulant l'opinion nationale et internationale.

Alors que **« les media indépendants (Equinoxe TV, Mutations, Le Jour, Le Messenger etc.) qui essayaient de rétablir la vérité sur ces crimes et la mal gouvernance étaient (et sont toujours) vilipendés par le régime et ses thuriféraires, menacés, et contraints au silence, ou à la réserve »**, a écrit Brice Nitcheu.

Ce n'est pas la première fois qu'un projet similaire naît dans les diasporas camerounaises. Patrick Ngangang avait déjà lancé **« Génération Change TV (GCTV) »**. une télévision, disait-il,

dédiée essentiellement aux activités de l'opposition camerounaise en général et du MRC en particulier, née des contestations au lendemain de l'élection présidentielle du 07 octobre 2018.

Plus d'un an après, Génération Change TV (GCTV), bat de l'aile et son promoteur a retourné son fusil contre Maurice Kamto , celui là qu'il encensait encore il ya quelques années.

---